「アトピー手記」匿名希望 52歳

2014年9月30日

私は今年の初めころから、急に顔の痒みに悩まされました。額、目の上、こめかみ、頬、首…。原因が知りたくて近くの皮膚科を受診しました。パッチテストを受けました。原因は年齢的なもので、ステロイドを塗って飲み薬を続ければ緩和されるとのことでした。ステロイドに抵抗はありましたが、早く治りたい、少しでも楽になりたいという思いで数回塗りました。一瞬よくなった気がして薬をやめるとさらにひどくなりました。そしてまた塗る…その繰り返しでした。患部は赤く腫れ上がってます。とても恥ずかしくて外出も億劫でした。眼鏡とマスクをつけて会社へ行きました。痒いのでイライラします。ずっとこの状態が続くのかと思うと不安でした。5ヶ月ほど続いた頃、私は思いきって息子に松本医院さんへ連れて行ってほしいと頼みました。

息子は数年前から松本医院さんにお世話になっていて、松本院長先生、 副院長先生を大変尊敬しています。彼は私より何倍もひどい状態で長く辛 い経験をしました。その頃の私は全く理解しようとせず、力になってやり ませんでした。けれど彼は、いい判断をしたと言って喜んでくれました。 そしてすぐに松本医院さんの近くまで送ってくれました。

松本医院さんでは、血液検査、尿検査をして頂きました。診察で先生は必ずよくなるから頑張りましょう!と力強く言って下さいました。どれほど嬉しかったことか。それからは毎日調合してくださった漢方を飲み、顔には赤い薬を塗っています。倦怠感におそわれたり、顔が腫れたりと、しばらく好転反応はありましたが、経験者である息子が的確なアドバイスをくれました。そして私は3ヶ月という短い期間で完全に顔の痒みから解放されたのです。治ったあとも私は漢方を飲み続けたいと思っています。免疫力を高め、元気に歳をとるためです。

松本院長先生をはじめ松本医院のみなさん、そして息子に感謝しています。

これからもどうぞよろしくお願い致します。